
Herr Züll von der FDP-Fraktion stellte fest, dass es ihm lieber gewesen wäre, hier nicht 
die Geschossflächenzahl zu erhöhen, sondern eine konkrete Höhenangabe festzulegen. 
Als Anregung gebe er mit, dass man bei folgenden Bebauungsplänen nicht mehr die 
Geschossflächenzahl angibt, sondern sich auf die Höhenangaben bezieht.  
 
Dann ließ der Ausschussvorsitzende abstimmen. 
 


